

	<h1>すはまっ子</h1> <p>☆学校教育目標☆ 個性を磨き たくましく生きる すはまっ子の育成</p>	<p>千葉市立幸町第三小学校 令和7年度学校だより 10月号 (10月1日発行)</p>
--	--	---



○ ○ の 秋

やっと、秋の風がさわやかに感じられる季節となりました。子どもたちは毎日の学習や生活の中で、元気に成長しています。

10月25日(土)に予定している学習参観では、子どもたちの頑張りや成長の様子を保護者の皆様にご覧いただけることを楽しみにしています。ぜひ、学校での様子を見ていただき、一緒に子どもたちを応援していただければと思います。同日に、引き渡し訓練も行います。昨今、学校をめぐる不審者の事件や異常気象など、安全に関わる課題が多くなっていることから、今回の訓練は非常に重要な機会となります。保護者の皆様には、ご理解とご協力をいただき、ぜひ積極的にご参加くださいますようお願いいたします。

10月は、自然の変化を感じながら、学びや友達との関わりを深める大切な時期です。読書の秋、芸術の秋、スポーツの秋といわれるよう、多様な体験を通して、子どもたち一人一人が豊かな心を育んでいけるよう、学校全体でサポートしてまいります。これからも、安心・安全な学校づくりに努め、「ま」:まなびを深め 高め合う子ども、「す」:進んで活動し、認め合う子どもをめざし、豊かな学びと仲間とのふれあいを大切にしていきたいと思います。引き続き温かいご支援をよろしくお願いいたします。

☆5年生が校外学習で花王川崎工場と日産追浜工場に行ってきました。 9/9(火)



社会科で日本の工業について学んでいる5年生。事前に、質問を考えて校外学習に臨みました。校外学習を終えた今、「自分が自動車工場の社長だったら、日本のどこに工場を建てるか」を考え、プレゼンテーションをするという学習を行っています。

☆2年生が校外学習で葛西臨海水族園に行ってきました。 9/26(金)



生活科の学習で、獣医さんをゲストティーチャーに迎え、動物の心臓の音を聞かせてもらったり、骨格について説明を受けたりしている2年生。今回は、水族館に行って「水中の生き物」を探求！班ごとに活動し、マグロやイワシの群れ、熱帯魚やペンギンを見ることができました。

9月25日(木)には、津波避難訓練で、ガーデンタウンをお借りしました。お住いの皆様にご協力いただき、ありがとうございました。10月26日(日)には、地域の防災訓練の場として、小学校を会場に、防災に関わる様々な催しが予定されております。

「備えあれば憂いなし」ですが、その「備え」を活用することがないことを祈るばかりです。

千葉市立幸町第三小学校長